



CODARTECHILÓÉ, LA TRAVESÍA INSULAR

Texto y fotografía, gentileza de:

Corporación Cultural CodarteChiloé

Más información:

codartechiloe@gmail.com
www.codartechiloe.cl

En el año 2012 nace CodarteChiloé, organización sin fines de lucro que busca fomentar la actividad artística-cultural en el territorio del archipiélago de Chiloé, desde una mirada reflexiva, buscando el fortalecimiento de las identidades locales y teniendo a la música como principal recurso, en tanto manifestación simbólica de pertenencia y agente de transformación social.

Nuestro público son niños, jóvenes y adultos, tanto del campo como de la ciudad, así como turistas que se encuentren en la zona.

El año 2018 desarrollaremos en el mes de noviembre el 10° Festival Musical Chiloé, seleccionado por el Fondo de la Música en su convocatoria 2018, en la línea de actividades presenciales de fomento a la música nacional, modalidad Festivales de Trayectoria, y que es complementado por la Academia Musical Chiloé, donde los músicos invitados realizan clases y talleres a los jóvenes asistentes.

CodarteChiloé desarrolla también alianzas con otras instituciones para la implementación de sus proyectos, como es el caso de la Universidad de Los Lagos sede Chiloé, en las ciudades de Ancud y Castro. En el ámbito formativo esperamos próximamente poder abrir algunos programas académicos, como diplomados, en conjunto con esta universidad.

Actualmente estamos en plena preparación de la 6° Academia de la Flauta Chiloé 2018, proyecto seleccionado por el FNDR de la región de Los Lagos.

Nuestros siguientes pasos son establecer alianzas con los diferentes municipios del archipiélago, para poder llegar con nuestras actividades a lugares más apartados. Además, postular nuestros proyectos a la Ley de Donaciones Culturales y, de esta manera, poder acercarnos a las empresas de la zona para solicitar su colaboración y seguir postulando a los fondos concursables en el ámbito de la cultura, tanto nacionales como internacionales.

Otras de las actividades de CodarteChiloé que podemos destacar son el taller de diseño de proyectos culturales; el seminario “Nuevos Medios, Territorialidad y Creación” en Chiloé y “Diálogos del Sur”, que se realizó en Chiloé y Valparaíso; y las Travesías Musicales Insulares.

Nuestro equipo está compuesto por Paola Moraga Rojas, directora de proyectos; Alejandro Lavanderos Gallardo, director de programación; Rodrigo “Geno” Muñoz, fotógrafo; Alexandra Saval, diseñadora gráfica; y Scarlett Barra, encargada de comunicaciones.